

Durante el transcurso de las últimas semanas ha aumentado considerablemente la cantidad de delitos en el sector centro de la comuna de La Calera, por lo que, a su vez incrementa la preocupación por parte de los vecinos pues temen que en cualquier momento podrían convertirse en víctimas.

La preocupación de los vecinos no es para menos, pues en la última semana se registraron 5 robos y todos dentro de la zona centro de la ciudad. En el último mes se registró un incremento del 35% en relación a meses anteriores.

Anuncio Patrocinado

Mónica Gutiérrez es una vecina del sector centro de La Calera, ella mencionó que “la semana pasada entraron a robar al vecino del frente y al día siguiente le robaron al del lado suyo, entonces nosotros estamos preocupados porque no sabemos en qué momento nos entran a robar y lo peor es que en esta zona siempre se ve harto Carabinero patrullando y aún así roban casi todas las semanas.”

Además, ella agregó que “pensamos que uno de los factores por los que nos entran a robar tan seguido en este sector es por la falta de luminosidad, porque la luz que instalaron hace unos meses aquí fallaron en menos de una semana y los que hay iluminan poco y nada.”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Incremento de delitos en zona centro de La Calera preocupa a los vecinos

Según informó Carabineros mediante un comunicado a los vecinos del sector afectado por esta ola de delitos, se mencionó que estos constantes robos se están generando por varios factores, primero que la falta de luminosidad en algunas de las calles permite a los antisociales trabajar con facilidad, el segundo factor es que las personas que viven por esta zona, en su mayoría son adultos mayores por lo que casi no ponen resistencia y el último es por la cantidad de calles que tienen para poder huir.

Desde el municipio se informó que se está trabajando con la Junta de Vecinos del sector centro, con Seguridad Ciudadana y con Carabineros para poder resolver esto de la mejor forma posible. Entre las soluciones en corto plazo que se plantearon en estas reuniones es la implementación de cámaras de vigilancia, junto con la instalación de focos nuevos y sin mencionar el aumento de patrullaje por parte de Seguridad Ciudadana y de Carabineros.

y tú, ¿qué opinas?